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COMPTE-RENDU DE REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU VENDREDI 9 JUIN 2023 A 19H 
 
Le neuf juin deux mille vingt-trois  à 19 heures 00, le conseil municipal s’est réuni en lieu 
ordinaire de ses séances, sous la présidence de Monsieur Jean-Luc MAROT, Maire, en suite 
de convocation en date du 30 mai  2023, dont un exemplaire a été affiché à la porte de la 
mairie. 
 
Etaient présents : Monsieur MAROT Jean-Luc, Monsieur HAMAIN Hubert, Monsieur 
ROHART Michel, Madame TIRMARCHE Valérie, Monsieur DECLEMY Patrick, Monsieur 
DUNE Kévin, Monsieur FASQUEL Reynald, Monsieur DELMOTTE Edouard, Madame 
AUBRY Nadine, Monsieur DENEZ Edouard, 
 
 
Madame MAGNIER Ophélie absente et excusée,  

 
Monsieur DUNE Kévin a été désigné secrétaire de séance. 
 
Approbation du Compte Rendu du  7 avril 2023                                    . 
 
OBJET : ELECTIONS DU DELEGUE DU CONSEIL MUNICIPAL E T DE SES 
SUPPLEANTS EN VUE DES ELECTIONS SENATORIALES  
 
Conformément au décret n°2023-257 du 6 avril 2023 portant convocation des collèges 
électoraux pour l’élection des sénateurs, les élections sénatoriales auront lieu le dimanche 24 
septembre 2023. 
Afin d’élire leurs délégués et suppléants, les conseils municipaux concernés sont tous 
convoqués le vendredi 9 juin 2023. 
Monsieur le Maire fait part à l’assemblée que pour la commune (499 habitants), il est 
nécessaire d’élire 
1 délégué et 3 suppléants. 
Le vote a lieu au scrutin secret majoritaire à deux tours. Pour être élu délégué ou suppléant au 
1 er tour, il faut obtenir la majorité absolue des suffrages exprimés. 
 
Monsieur MAROT Jean-Luc est élu délégué au 1 er tour 
Monsieur HAMAIN Hubert est élu suppléant au 1er tour 
Monsieur FASQUEL Reynald est élu suppléant au 1er tour 
Monsieur DUNE Kévin est élu suppléant au 1 er tour 
 
 
 

OBJET : ORGANISATION DES HORAIRES SCOLAIRES POUR L’ ANNEE 2023 
2024 
 

Par délibération en date du 10 mars 2023, la commune a souhaité conserver l’organisation 
dérogatoire sur 4 jours, une proposition qui avait été  adressée aux services de l’Education 
Nationale.  
 
Par courrier en date du 30 mai 2023, l’académie de Lille a émis un avis favorable à la 
reconduction de l’organisation du temps scolaire qui était déjà en vigueur dans la commune. 
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OBJET : PROJET DE DISTRIBUTEUR DE BAGUETTES SUR LA COMMUNE 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil municipal, qu’il a  reçu en Mairie Monsieur SOWDEN 
Dan associé à Monsieur SCOTTE, boulanger à Calais. 
Monsieur SOWDEN souhaiterait installer un distributeur de baguettes sur la commune. 
 
Monsieur ROHART, Adjoint, explique qu’il s’est renseigné auprès de ENEDIS afin 
d’installer un compter route de Guînes : 340,56 €. 
 
De plus, l’abonnement et la consommation couteraient aux environs de 50 €/mois. 
 
Au vue du coût de l’installation, Monsieur DUNE demande s’il n’y a pas un autre endroit qui 
pourrait convenir. 
 
A l’unanimité, Le conseil Municipal émet un avis favorable sous réserve  de trouver une 
solution à la baisse du coût de l’installation pour la commune.  
 
 
OBJET : ADHESION DE LA BIBLIOTHEQUE COMMUNAL AU RES EAU DE 
LECTURE PUBLIC INTERCOMMUNAL 
 
Depuis septembre 2020, Grand Calais Terres et Mers a engagé une réflexion avec les 
communes sur la réalisation d'un réseau de lecture publique qui permettrait à l'ensemble des 
bibliothèques et médiathèques présentes sur le territoire de travailler en collaboration. 
L'objectif est de proposer un meilleur service aux adhérents des médiathèques. Ce projet est 
parvenu à maturation et le principe du réseau de lecture publique ainsi que ses principales 
modalités de mise en application sont en cours de finalisation. 
Cette mise en réseau devrait se manifester de la façon suivante : 
- un portail internet commun, porté par un système informatique unique sera mis en place. Il 
remplacera les actuels sites internet et les différents systèmes informatiques qui existent. 
 
Cela permettra aux usagers de choisir des livres, DVD ou CD dans l'ensemble du fond 
possédé par l'ensemble des médiathèques, quel que soit leur lieu de résidence : un habitant 
de Pihen-Lès-Guînes pourra obtenir en prêt des ouvrages de Bonningues lès Calais, Calais ou 
Wimereux.  
L'agglomération prend en charge le coût financier de l'investissement nécessaire pour réaliser 
le système informatique et le portail commun. 
 
- une carte commune donnera accès à toutes les médiathèques. Il sera possible d'emprunter un 
ouvrage dans une médiathèque et de le rendre dans une autre. 
 
- de nouveaux services seront proposés : espace malvoyant, partenariats avec les collèges, 
maisons de retraite, Unis Cité, passage des IdéaBox de la médiathèque de Calais, ... 
 
- une programmation culturelle commune pourra être organisée pour un partage des frais de 
spectacles et des spectacles donnés dans plusieurs lieux de l'agglomération. 
 
- cela permettra également d'augmenter la visibilité des médiathèques du réseau, pour attirer 
davantage d'adhérents et les médiathèques pourront travailler en collaboration. 
 
Une personne sera embauchée dans un premier temps par GCTM d'ici la fin de l'année pour 
initier le portail informatique et les premières collaborations. 
 
Afin que l’éventuelle adhésion de la bibliothèque de PIHEN-LES-GUINES à ce réseau puisse 
être actée, la commune doit se prononcer par délibération du conseil municipal sur l’adhésion 
ou pas de la bibliothèque municipale de Pihen-Lès-Guînes  au réseau des bibliothèques.                                  
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Il est donc demandé au conseil municipal de chaque commune souhaitant adhérer, de se 
prononcer.  
 
Après avoir écouté l’exposé de Monsieur le Maire, 
 
Le conseil Municipal valide à l’unanimité l’adhésion de la bibliothèque de PIHEN-LES-
GUINES au projet de réseau intercommunal de lecture publique  
 
 
OBJET : NOUVEAU CONTRAT D’ASSURANCES DE LA COMMUNE 
 
La commune de PIHEN-LES-GUINES possède actuellement 4 contrats d’assurances : 
- Une multirisques chez AXA qui couvre les dommages aux biens,  
- la Responsabilité Civile des élus et agents chez AXA 
- Une assurance pour la flotte des véhicules de la commune chez MMA 
- Une assurance auto pour les missions des élus chez MMA 
 

Les cotisations annuelles se répartissent ainsi 
 

Assureur Police Cotisations annuelles 2022 Cotisations annuelles 2023 
AXA Dommage aux biens 7311.27 € 8697.38 € 
AXA Assurance des élus 178.13 € 185.91 € 
AXA Résoluo assurance des 

agents 
837.11 € 874.77 € 

MMA Flotte automobile 1671.00 € 1788 € 
 

Les contrats AXA arrivent  à échéance le 01/01/2024. 
Au vue de l’augmentation du tarif AXA (voir tableau ci-dessus), Monsieur le Maire a 
rencontré la société GROUPAMA afin d’établir un devis pour l’assurance  dommage aux 
biens et assurance des élus et agents. Celui-ci s’élève à 3984.89 € TTC 

• 1455.63 € assurance des responsabilités 
• 2529.26 € protection du Patrimoine 

 

Le Conseil Municipal, 
Ayant entendu l’exposé de Monsieur le Maire, 
Après délibération à l’unanimité des membres présents, 
Approuve le nouveau contrat d’assurance, 
Autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents y afférents. 
 
OBJET : POSTE DE REPRESENTANT SUPPLEANT AU SIRB 
 
Monsieur le Maire fait part à l’assemblée que suite à la démission de Monsieur GRENAT, un 
poste de membre suppléant est vacant au sein du SIRB. 
 
Par conséquent il est demandé à Monsieur le Maire s’il souhaite nommer un des conseillers. 
 
Comme Monsieur HAMAIN Hubert est vice- président du SIRB, et qu’il représente la 
commune avec Monsieur DUNE Kévin, le conseil municipal décide de ne pas nommer de  
membre suppléant. 
 
OBJET : DEMANDE DE SUBVENTION DE LA PART DES JEUNES  SAPEURS 
POMPIERS DE MARQUISE 
Monsieur le Maire fait part d’une demande de subvention reçue en mairie, Association des 
jeunes sapeurs-pompiers du centre d’incendie et de secours de Marquise. 
A l’unanimité, le Conseil municipal décide de ne pas donner suite à cette demande. 
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DIVERS 
 

1. Monsieur le Maire fait part à l’ensemble du conseil municipal que la société 
RAMERY commencera les travaux de voirie route de Guînes à partir du  15 juin 2023 
jusqu’au 30 septembre 2023. La route sera barrée sauf pour les services d’urgence et 
une déviation sera mise en place. 

2. Afin de faire face à l’augmentation des matériaux et de l’indice des travaux publics 
(un peu plus de 33 000€), la société RAMERY a proposé à la commune de supprimer 
certaines prestations et d’en remplacer d’autres. Ainsi l’enrobé sur certain 
emplacement devait être de couleur sable, il est décidé qu’il sera noir. Des potelets 
seront supprimés. 
 

 
 

 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 19h53 
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COMPTE-RENDU DE REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU VENDREDI 9 JUIN 2023 A 19H 

 
Le neuf juin deux mille vingt-trois  à 19 heures 00, le conseil municipal s’est réuni en lieu 
ordinaire de ses séances, sous la présidence de Monsieur Jean-Luc MAROT, Maire, en suite 
de convocation en date du 30 mai  2023, dont un exemplaire a été affiché à la porte de la 
mairie. 
 
Etaient présents : Monsieur MAROT Jean-Luc, Monsieur HAMAIN Hubert, Monsieur 
ROHART Michel, Madame TIRMARCHE Valérie, Monsieur DECLEMY Patrick, Monsieur 
DUNE Kévin, Monsieur FASQUEL Reynald, Monsieur DELMOTTE Edouard, Madame 
AUBRY Nadine, Monsieur DENEZ Edouard, 
 
 
Madame MAGNIER Ophélie absente et excusée,  

 
Monsieur DUNE Kévin a été désigné secrétaire de séance. 

 
 

 
 
 

MAROT Jean-Luc 
 
 
 

HAMAIN Hubert, 1er Adjoint 
 
 
 

ROHART Michel, 2ème Adjoint 

TIRMARCHE Valérie, Conseillère Municipale 
 
 
 

MAGNIER Ophélie, Conseillère Municipale 

DELMOTTE Edouard, Conseiller Municipal 
 
 

AUBRY Nadine, Conseillère Municipale 

DECLEMY Patrick, Conseiller Municipal 
 
 

DUNE Kévin, Conseiller Municipal 
 
 
 

FASQUEL Reynald, Conseiller Municipal DENEZ Edouard, Conseiller Municipal 

 
 
 


